

Félicitations a Cienfuegos, siège du meeting national du 26 juillet



La Havane, 2 juin (RHC) Le président cubain Miguel Diaz-Canel Bermúdez a félicité aujourd'hui, à travers son compte Twitter, les habitants de Cienfuegos pour leurs efforts, leur dévouement et les bons résultats qui leur ont permis de gagner le siège du meeting national du 26 juillet.

Twitter de Diaz-Canel félicite les habitants de Cienfuegos :

"Mes Félicitations aux habitants de Cienfuegos, parce que ce sont leurs efforts, leur dévouement et ce sont leurs résultats qui ont rendu possible le prix auquel tous aspirent : le siège du meeting national du 26 juillet", rapporte le tweet.

Le membre du Bureau Politique et Secrétaire d'Organisation du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, Roberto Morales Ojeda, a également félicité sur le réseau social cette province du centre de notre

pays et il a souligné que cette reconnaissance est le résultat de son travail, sa fermeté et sa créativité.

Twitter Roberto Morales Ojeda félicite les habitants de Cienfuegos:

"Nous félicitons les habitants de Cienfuegos pour avoir obtenu le siège du meeting national du 26 juillet, résultat de leur travail, de leur fermeté et de leur créativité. #Cienfuegos n'a jamais échoué", a-t-il publié.

Pour sa part, Meisi Bolaños Weiss, ministre des Finances et des Prix (MFP), a adressé ses félicitations, au nom des travailleurs du MFP, aux habitants de Cienfuegos pour leur récompense tant méritée.

Twitter Meisi Bolaños félicite les habitants de Cienfuegos:

"Félicitations au nom des travailleurs de @finanzasprecios aux habitants de Cienfuegos pour leur récompense bien méritée", a-t-elle tweeté.

De même, le Parti communiste de Cuba et le compte Twitter officiel de la présidence ont félicité les habitants de Cienfuegos pour leur haute reconnaissance dont ils ont fait l'objet.

Twitter de la présidence :

Le Bureau Politique du Comité Central du Parti a accepté de choisir la province de Cienfuegos comme siège du meeting national pour le 69ème anniversaire des attaques contre les casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes le 26 juillet prochain.

La décision a tenu compte des résultats positifs obtenus dans les domaines économique, politique et social, auxquels tous ont contribué.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/289563-felicitations-a-cienfuegos-siege-du-meeting-national-du-26-juillet>



Radio Habana Cuba